



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>40 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_5985</b>
Prix	<b>276 500 €</b>

# Marines de Cogolin

## Appartement à vendre (83310)

En exclusivité avec azur marine, venez Découvrir ce t3 de 40 m2 + loggia de 8,50 m2 situé dans une résidence sécurisée de port-cogolin. Vous serez séduit par la vue magnifique sur le port, et le calme qui règne dans la résidence. Le logement est climatisé et offre un parking en sous-sol avec un coin stockage. La résidence offre une piscine et un terrain de pétanque. Secteur très apprécié. Idéal en résidence secondaire ou pour un investissement locatif. Ce bien est présenté par ronan salaün - agent commercial immatriculé au rsac de fréjus sous le numéro 882 104 649 - les informations sur les ...

*Exclusively with azur marine, come and discover this 40 m2 t3 + 8.50 m2 loggia located in a secure residence in port-cogolin. This offering a swimming pool, a pétanque court, and absolute calm. You will be seduced by the magnificent view of the port and port-grimaud. The accommodation is air-conditioned and offers underground parking with a storage area. Accommodation will be available from 09/20. This property is presented by ronan salaün - commercial agent registered with the rsac of fréjus under number 882 104 649 - information on the risks to which this property is exposed is available on ...*

## **AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER**

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

